SV Brokdorf: Sport-Spaß seit 40 Jahren für alle Generationen

BROKDORF Seit 40 Jahren wird in Brokdorf der Sport großgeschrieben: Das soll am Sonnabend, 23. März, ab 19 Uhr in der Sporthalle gefeiert werden. Dann lädt der SVB zur Sportler-Party mit Schnitzel-Büfett ein. Für die Musik sorgt DJ Nico Lünstedt. Eintrittskarten gibt es nur im Vorverkauf bei Nahkauf in Brokdorf und Wewelsfleth für 10 Euro inklusive Essen und nur bis morgen, betont der Vorstand.

Am 13. Februar 1984 gründeten 118 Mitglieder den Sportverein Brokdorf (SVB). Die Gemeinde stand von Beginn an hinter dem Verein. Der damalige Bürgermeister Eggert Block überreichte an-

lässlich der Gründung 500 D-Mark von der Gemeinde als Startkapital und sagte die Unterstützung für den Sportbetrieb zu. Jochen Simon übernahm damals den Vorsitz mit Werner Schultze als Stellvertreter, Thies Frauen führte die Kasse, Heinke Langbehn hatte die Schriftführung inne und Klaus Peters fungierte als Sport- und Jugendwart.

Nach fünf Jahren hatte der SVB schon 448 Mitglieder. Am Anfang war mit Fußball, Tischtennis und "Turnen weibliche Jugend" das Angebot eher begrenzt. Tischtennis wurde im Gerätehaus gespielt. Fußball-Punktspiele wurden unter Auflagen auf dem Platz in Wewelsfleth

ausgetragen, das Training fand im Außendeich statt. Geturnt wurde in der Halle in St. Margarethen. Weitere Aktivitäten waren Schwimmen und Fahrradfahren. Das änderte sich, als 1987 in Brokdorf der neue Sportplatz eingeweiht wurde, ein Jahr später der Tennisplatz und nach einem weiteren Jahr die Sporthalle.

Heute zählt der Verein 599 Mitglieder, davon 187 Jugendliche, die sich in 17 Sparten betätigen können. Außer Badminton, Sport zu Musik und Jumping gehören Fußball, Tischtennis und gymnastische Sportarten zum Angebot. Durch die Eishalle kann Eishockey mit den "Barracudas" auch im Jugendbe-

reich gespielt werden. "Wir führen noch 34 Gründungsmitglieder, von denen 19 regelmäßig aktiv Sport treiben", erzählt Melanie Sievers. Sie ist heute Vorsitzende des Vereins und seit 15 Jahren im Vorstand aktiv. Jürgen Stöver ist der stellvertretende Vorsitzende, Angelika Storjohann die Kassen- und Medienwartin, Armin Meyer ihr Stellvertreter. Katja Adebahr führt die Kasse, Stefan Thode ist Sportwart und wird von Eissportwart Lutz Stüven vertreten.

Anlässlich des 40-jährigen Bestehens gab es bereits ein "Käseturnier" der Altliga. Der SVB landete im Ergebnis dabei auf dem letzten Platz, aber der Spaß stand im Vordergrund. Weiter geht es an diesem Sonnabend ab 15 Uhr beim Kinderfasching, der Eintritt ist frei.

Am Donnerstag, 21. März, findet um 19.30 Uhr die Jah-

resversammlung im Sportcasino mit Vorstandswahlen und Ehrungen statt. Weitere Jubiläumsveranstaltungen sind im Juni eine Fahrrad-Rallye und im November ein Laternenumzug. sko



Die Jüngsten im Verein begeistern mit ihren Auftritten: Die Tanzmäuse von Spartenleiterin Elena Meyer. Foto: Sabine Kolz